

Vorlage-Nr. 1382 / 2016

TOP _____

Anfrage für die Ortsbeiratssitzung am 29. September 2016

Bolzplatz Frankenhöhe

Auf der Frankenhöhe ist ein neuer Bolzplatz entstanden. In der Presse war zu lesen, dass dort auch eine Ampelanlage in Kürze installiert werden soll.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Bolzplatz schon für Jugendliche zugänglich oder wann wird er offiziell eröffnet?
2. Wird dort eine Ampelanlage als Übergang über die Straße für die Kinder und Jugendlichen aufgebaut und wann wird das geschehen?

gez.

Dr. Christine Pohl , SPD-Fraktion